

Kreistag des Kreises Kreuznach/Birkenfeld am 18.06.2025

Bericht des Kreisvorsitzenden

Die vergangene Saison verlief im Kreis, bei einer Ausnahme im Jugendbereich, ohne größere Probleme. Die endgültige Umstellung auf 4er- Mannschaften ist abgeschlossen. Die Umstellung von 3 auf 4 2. Kreisklassen fand unterschiedliches Echo. Einerseits hieß es, zu wenig Spiele. Andererseits wurden die kürzeren Fahrtstrecken gelobt.

Die Tischtennisabteilung des TuS Waldböckelheim konnte 2024 ihren 75. Geburtstag feiern. Herzlichen Glückwunsch.

Ebenfalls 75 Jahre wurden die beiden Ursprungsverbände unseres RTTVR, Tischtennisverband Rheinland und Rheinhessischer Tischtennisverband. Die gemeinsame Geburtstagsfeier fand im Juli 2024 in Grenzau statt.

Ich gratuliere allen Meistern, Pokalsiegern, Aufsteigern und erfolgreichen Einzeltournierteilnehmern ganz herzlich.

Der TTC Grün-Weiß Kirn schlug sich in der Oberliga sehr gut und konnte sich problemlos in der Klasse halten.

Der erweiterte Kreisvorstand traf sich in bewährter Weise zum Wissensaustausch. Vielen Dank an meine Mitstreiter.

Den vielen Ehrenamtlichen in den Vereinen danke ich sehr herzlich für ihre Arbeit und die reibungslose Zusammenarbeit.

Ich erinnere an die notwendige Vertretungsvollmacht für Abstimmungen und hoffe, möglichst viele Vereinsvertreter zum Kreistag in Sien begrüßen zu können.

Mit sportlichen Grüßen

Euer

Berndt Späth